

Jupilles

Une découverte sensorielle de la forêt de Bercé



Carnuta, l'association Éclipse et l'Office national des forêts (ONF) organisent des balades afin de découvrir la forêt autrement.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Mettre en éveil et solliciter ses sens. Sentir, ressentir, et découvrir la forêt autrement. C'est ce que propose l'association mancelle L'Éclipse, voir autrement, samedi 5 octobre en forêt domaniale de Bercé.

Pour cette huitième édition de « Voir la forêt autrement », l'association Éclipse s'associe à Carnuta, la maison de l'Homme et de la forêt, et à l'Office national des forêts (ONF).

« Il s'agit d'une aventure sensorielle insolite au cœur de la forêt de Bercé, les yeux bandés, guidés par des animateurs malvoyants et non-

voyants, explique Clothilde Leduc, animatrice à Carnuta. **Oubliez votre vision l'espace le temps d'un après-midi et sollicitez vos autres sens pour véritablement ressentir la forêt.** »

Samedi 5 octobre, de 14 h à 17 h au départ de Carnuta, 2, rue Bourg-l'Ancien. Participation libre afin de permettre à l'association de rembourser les frais d'organisation et de poursuivre ses actions de sensibilisation. Contact : tél. 02 43 38 10 31 ou www.carnuta.fr